
開 催 日 時

自治協議会名

開 催 場 所

参 加 人 数

　伊賀市議会議長　様

　感じる。同額の税金を納めているので、公平に事業を行って欲しい。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　　平成２５年度議会報告会６班

　　　　　　代表者　　北出　忠良

・地域の施策は高齢者に手厚いだけではなく、若い人たちが残るような政策を

　考えて貰いたい。

・郡部の発展なくして伊賀市の発展はないので、郡部にもっと光を当てて貰い

・自治センター化については中身がまだ分からないので、今のところ掘り下げ

　たい。

・９月議会の議案を見ていても、旧上野市の繁栄に重点が置かれているように

報　　告　　書
　平成２５年１１月８日（金）　１９時３０分 ～ ２１時５０分

　壬生野地域まちづくり協議会

　壬生野地区市民センター

　北出忠良、福田香織、中井洸一、森岡昭二

　森岡昭二

主 な 意 見
・

提 言 等

　平成２５年１１月１３日

32

出 席 議 員
司 会 者

記 録 者 　福田香織

　中井洸一

名

・昨年に引続き今年も猿の被害により小学校のプールが使用できなかったので、

　た意見交換はしていない。もう少し情報が欲しい。

・消防本部が商業高校跡地に移転するが、伊賀広域消防はやめになるのか。

　装等が多いので心配である。

・いがまちでの意見交換会では、さっぽろ雪まつりへの芭蕉の雪像出展に一部

　の市民が賛成だったように思う。忍者だけではなく芭蕉もＰＲしていっては

報 告 者

　対策を講じて欲しい。

・壬生野保育園の耐震工事は一部だと聞いているが、大丈夫なのか。昨今、偽

　どうか。

・台風18号の被害が多く出ているので、雪像よりも復興を優先したほうがよい。



開 催 日 時 議会報告会６班

自治協議会名

観光の推進
について

主な意見
・

提言等

・伊賀の特産品といえば伊賀米と伊賀牛だが、伊賀牛の価格は一頭150万円程度

　で、松坂牛とは一桁違う。何か手はないのか。

・

・

・

・

・

・

医療の充実
について

主な意見
・

提言等

・

・

・

・

・

・

・

・

　壬生野地域まちづくり協議会

庁舎整備
について

主な意見
・

提言等

・南庁舎の保存について、市民にもわかりやすく説明して貰いたい。

・今、支所の位置づけは中途半端だから、もう少し権限を持たせて欲しい。

・

・

・

・

・

・

　　　　報　　告　　書（別紙）
平成２５年１１月８日（金）


